

6/6 (木) 自転車に安全に乗ろう！

問 環境防災課 ☎84-0314

開成小学校と開成南小学校の4年生を対象に「子ども自転車運転免許講習」を開催しました。

この講習は、子どもたちが正しい自転車の乗り方を習得することで、自転車による交通事故を防ぐことを目的に、町交通指導隊や松田警察署、学校、町が連携して取り組んでいるものです。

子どもたちには、後日、町長から「子ども自転車運転免許証」が交付されます。



▲交通ルールを学ぶ開成南小学校の子どもたち

6/11 ~16 開成町瀬戸屋敷風鈴まつり

問 自治活動応援課 ☎84-0315

瀬戸屋敷において、「第11回開成町瀬戸屋敷風鈴まつり」が開催されました。期間中、初夏の風に誘われて約5,000人の方が来園しました。

来園者は、瀬戸屋敷内にずらりと並んだ約800個の風鈴が、それぞれの音色で涼やかに歌う様子を楽しんでいました。



▲多くの来園者でにぎわう瀬戸屋敷



▲ずらりと並んだしのぶ風鈴



▲夜間公開「風鈴☆ナイトミュージアム」



▲受賞した「セトイチ音も無く」

開成町産のお酒が再び受賞しました！

再始動1周年を迎えた酒蔵、瀬戸酒造店の日本酒が新たに、「KuraMaster2019(フランス開催)」の2部門で入賞されました。

町では、昨年12月に開成町産のお酒や飲料で乾杯する「乾杯条例」を施行しました。これを機会に、地酒を始めとする、様々な開成町産の飲み物をぜひ、お試しください。

- 【KuraMaster2019】
- 「セトイチ音も無く」・・・純米酒部門プラチナ賞(その内TOP5に選出)
- 「セトイチ手の鳴る方へ」・・・純米の部ゴールド賞

開成町の情報を毎日発信中！開成町公式Facebook→



5/25 (土) 子どもたちが田植え体験

問 産業振興課 ☎84-0317

金井島地域の水田で「米栽培体験学習塾(田植え)」を行いました。町内の親子のほか、都市間交流を行っている真鶴町の子どもたちなど合計55名の親子が参加しました。参加者たちは泥だらけになりながらも、手植えでの田植えを楽しんでいました。

今回、田植えを行った水田では、9月に「米栽培体験学習塾(稲刈り)」が開催されます。



▲一株ずつ丁寧に苗を植える参加者たち

5/26 (日) みんなの酒匂川をきれいに！

問 環境防災課 ☎84-0314

豊かな酒匂川の自然環境を守るため、「酒匂川統一美化キャンペーン」を県との共催により実施しました。

子どもから大人まで、306人の参加者があり、カンやビン、ペットボトルなど合わせて1,300kgのごみを収集しました。

これからもみなさん一人ひとりの心がけで、きれいな酒匂川の自然環境を保っていきましょう。



▲晴天の下、たくさんの人たちが集まった

6/3 (月) 幼稚園にゴーヤの苗をプレゼント！

問 環境防災課 ☎84-0314

地球環境に対する意識を育むため、昨年に引き続きゴーヤの苗を町から開成幼稚園児たちに贈呈しました。

町では地球温暖化対策の一環で、グリーンカーテンづくりを推奨しており、自然の力を利用した夏場の省エネルギー対策として、カーテンで日差しを遮り部屋を涼しくすることや、葉から蒸発する水分が周りの温度を下げるなどの効果があります。今夏も幼稚園児が育てるグリーンカーテンが、地球をやさしく潤してくれます。



▲園を代表して苗を受け取った年長(きりん組)の皆さん

警戒警備にご理解・ご協力をお願いします

問 松田警察署 ☎82-0110

神奈川県警では、様々な国際的イベントが国内で開催されるため、検問や職務質問等の警戒警備を継続的に実施しています。

松田警察署では、テロ等の違法事案等を未然に防止し、県民の安全を確保するための諸対策を進めており、5月22日(水)には大井町の未病バレービオトピアで、関係機関と連携したテロ対策訓練を実施しました。

不審な人物や物等を見かけたときは、110番又は最寄りの警察署や交番、駐在所にご連絡ください。



▲バスジャックを想定したテロ対策訓練

町の写真を投稿中！開成町公式instagram→

